

Zimmer frei!

Im Januar 2022 verbuchten die Beherbergungsbetriebe in Deutschland 16,2 Millionen Übernachtungen in- und ausländischer Gäste. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) nach vorläufigen Ergebnissen weiter mitteilt, waren das zweieinhalb Mal so viele (+152,9 Prozent) wie im Januar 2021, als aufgrund der Corona-Pandemie ein Beherbergungsverbot für privatreisende Gäste galt. Im Vergleich mit dem Vorkrisenmonat Januar 2020 lagen die Übernachtungszahlen jedoch um 39,9 Prozent niedriger. (aum)

Bilder zum Artikel



Skoda Scala vor dem Hotel Petersberg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hans-Robert Richarz



Das Hotel Petersberg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Steigenberger Hotel



Das Gasthaus „Sanct Peter“ in Ahrweiler ist rund 800 Jahre alt und zählt zu den 100 besten Restaurants in Deutschland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hans-Robert Richarz
